

Le débat public est lancé !

Informer, impliquer, motiver et faire venir le public à nos réunions publiques sont les objectifs de toute l'équipe de la Commission particulière du débat public. Cette première partie du débat, en **5 rencontres**, a mobilisé près de **350 personnes**.

Déroulé d'une réunion publique



AVIGNON
Réunion de lancement : 25 juin 2009 - 40 participants

Les membres de la CPDP présentent ce qu'est le débat public ainsi que son fonctionnement. Suit une présentation du projet par le maître d'ouvrage et un temps important est ensuite consacré aux questions des participants. Un rafraîchissement permet de continuer les échanges en fin de réunion.



MAUSSANE-LES-ALPILLES
Réunion générale : 3 juillet 2009 - 80 participants



EURRE
Réunion générale : 16 juillet 2009 - 90 participants



L'équipe basée en Avignon
est à votre disposition au
04 84 25 00 70

Le mot du citoyen



"Comment se fait le choix des sites, lieux des réunions publiques ?

Les réunions sont l'un des moyens principaux pour informer le grand public de la conduite de ce débat et proposer par conséquent de venir rencontrer les membres de la commission particulière et le maître d'ouvrage. Le choix des lieux des réunions publiques se fait sur plusieurs critères : la proximité géographique de la commune ou territoire par rapport au fuseau d'étude ; la répartition géographique équitable sur les 220 kilomètres du fuseau d'étude ; tous les riverains sont en droit d'être informés ; l'existence et/ou la disponibilité d'une salle de réunion disposant des moyens matériels propices au débat (notamment en termes de capacité d'accueil)."

Nos moyens de communication vers le grand public :



Vaucluse Matin
24 juin 2009

Les médias s'emparent du débat public ERIDAN...

Depuis le 11 juin, la presse écrite et la radio se sont mobilisées. Les principaux thèmes sont : la viticulture, le tracé du gazoduc, le déroulement ainsi que les caractéristiques du chantier.

Presse écrite

La Provence (tirage 180 000 exemplaires et 580 000 lecteurs - quotidien), La Marseillaise (tirage 139 000 exemplaires - quotidien), Vaucluse Matin (tirage 11 109 exemplaires - quotidien), Le Dauphiné Libéré (tirage 270 000 exemplaires et 879 000 lecteurs - quotidien), La Tribune de Montélimar (tirage 19 100 exemplaires - hebdo), Midi Libre (tirage 152 970 exemplaires - quotidien), Le Journal de Tournon Tain, Le Vigneron des Côtes du Rhône, TPBM et Econostrum.info.



Midi Libre
11 juillet 2009

Radios

Radio France bleue Vaucluse, Radio France bleue Drôme Ardèche, RAJE, Nostalgie et Radio Soleil FM.

Les cahiers d'acteurs

Les cahiers d'acteurs sont l'édition du point de vue de TOUT citoyen (ou groupe constitué).

Son format

Quatre pages proposées à la CPDP ; les contenus de ces cahiers engagent leurs auteurs et doivent avoir directement trait au sujet, être argumentés, satisfaire aux obligations d'un débat démocratique et ne pas contenir des propos susceptibles de tomber sous le coup de la loi.



Sa diffusion

La mise en page, impression et diffusion sont à la charge de la CPDP avec le même système de diffusion que les documents du débat et ne peuvent être diffusés que gratuitement.

La CPDP reste à votre disposition afin de vous éclairer sur la rédaction de ces documents.



Un site internet interactif

Vous pouvez participer au débat par la mise en ligne de votre avis et/ou questions sur le projet Eridan.

Vous avez été plus de 1500 à le visiter.

Vous trouverez toute l'actualité du débat : les comptes rendus des réunions, le calendrier des prochaines réunions, les questions, les communiqués de presse et les interviews des membres de la CPDP...

Rendez-vous sur www.debatpublic-eridan-gaz.org



Un film sur le débat public ERIDAN

Toutes les réunions publiques sont filmées et certains d'entre vous ont déjà peut-être répondu à des interviews lors de réunions. Merci de votre contribution. A l'issue du

débat, un film d'environ 50 minutes sera réalisé pour fidèlement retranscrire nos échanges.